

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Kloppenheim am 24. Oktober 2007

Verkehrsberuhigungsmaßnahme Ortseingang Stiegelstraße

Beschluss Nr. 0036

Dem Vorentwurf zur Fahrbahneinengung Stiegelstraße Ortsausgang Richtung Igstadt wird grundsätzlich zugestimmt. Der Ortsbeirat hält es jedoch für erforderlich, dass die Verengung mehr in Richtung Igstadt verlegt wird, damit keine Behinderungen für landwirtschaftliche Fahrzeuge, die den dortigen Feld- und Wirtschaftsweg nutzen eintreten.

Verteiler:

Dez IV z.w.V.
Amt 66

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin